

Un programme spécial «écoliers»

► Près de 1400 élèves attendus

Espacestand cherchera à offrir aux écoles une journée culturelle surprenante. Pas moins de 800 écoliers primaires – 200 par jour – du Jura et du Jura bernois prendront part à 4 courses d'école spéciales les 23, 24, 26 et 27 juin. Les élèves partiront à la découverte du Musée jurassien des Arts et arpenteront les rues de la ville à la recherche d'indices leur permettant de résoudre une énigme. Dans le cadre de «Moutier Ville du Goût», le pique-nique sera offert à midi. Des animations festives et ludiques prendront le relais sur l'Esplanade du stand dans l'après-midi. Enfin, les enfants assisteront au spectacle *Cinématique*. A noter que 600 écoliers des degrés secondaires et supérieurs sont également attendus les 30 juin et 1^{er} juillet pour assister à la pièce *Pourquoi j'ai tué Pierre*.

► Gare à la Coupe du monde

L'Esplanade du stand sera animée tous les jours. Il sera également possible de s'y restaurer. Concernant l'heure des spectacles présentés à l'intérieur du stand, tous auront lieu à 19 h. «En pleine Coupe du monde de football, mieux vaut éviter les heures de match», sourit Fabien Charmillot, membre du comité. oza